
 
Mardi 21 juillet 2020 

Municipalité de Hawkesbury-Est 
5151 County Road 14th 
St-Eugène, Ontario 
K0B 1P0 
 
Objet : propositions quant au terrain nouvellement acheté par la Municipalité de 
Hawkesbury Est à Ste-Anne-de-Prescott 
 
Cher Monsieur Kirby, 
Chers membres du conseil municipal,  
  
Comme vous le savez probablement la Journée antique de Ste-Anne-de-Prescott existe 
depuis maintenant 24 ans. D’ailleurs, cette journée a toujours été un succès et est 
certainement un événement bénéfique à la Municipalité. Nous sommes très contents de la 
nouvelle acquisition du terrain de madame Aline Lauzon et de monsieur Gérald Lauzon par 
la Municipalité de Hawkesbury-Est. D’ailleurs, le comité de la Journée antique s’est 
rassemblé à quelques reprises afin de discuter des changements possibles à faire sur le 
terrain nouvellement acheté. Cette lettre a pour but de vous faire part de quelques 
propositions que nous avons l’intention de réaliser dans les prochaines années sur le 
terrain. 
 

1. Installer la clôture pour délimiter le terrain d’Aline Lauzon et de Gérald Lauzon. 
Les membres du comité de la Journée antique se portent volontaire pour installer la 
clôture. 

 Si vous voulez qu’on débute l’installation, vous aurez qu’à nous informé lorsque le 
matériel sera reçu. 

 
2. Nous prévoyons travailler et semer le terrain en automne 2020 – mil et du trèfle 

(semences qui seraient payées par la vente des balles de foin de l’été 2020) 
 

3. Voici une liste de propositions de travaux à faire sur le terrain durant l’été, 
l’automne et printemps 2020-2021: 

 
• Niveler un peu de terrain (enlever les roches) ; 
• Faire un chemin en gravier pour se rendre à la vieille grange à partir du Centre 

d’Action ; 
• Défaire les bouts de clôtures et couper les érables Giguère près des bâtiments ; 
• Couper les bords des champs, faire le tour du terrain et par la suite enlever les 

roches et couper des branches ; 
• Ajouter du gravier dans certaines entrées. 

 
En ce qui concerne les travaux énumérés ci-dessus, nous avons des contacts qui sont prêts 
à fournir la machinerie nécessaire gratuitement. Nous aimerions vous demander si le 
carburant diesel pourrait être fourni par la Municipalité de Hawkesbury-Est.  



 
4. Rendre l’étable conforme : afin de souligner notre 25e anniversaire en juin 2021, 

nous aimerions rendre l’étable (ou en partie) conforme afin de l’utiliser pour 
faire une nouvelle attraction pour nos visiteurs. 
1. Faire un grand ménage de l’étable 
2. Sortir le foin de l’étable 
3. Lavage à pression de l’étable 
4. Santé et sécurité : extincteurs, pancartes de « sorties », entrées, portes, 

rampes, bref s’assurer d’avoir un établissement conforme pour y 
accueillir des visiteurs 

 
Ainsi, nous nous proposons pour nettoyer l’étable à l’automne 2020 afin d’avoir une idée 
plus claire sur l’état de l’établissement. Ensuite, nous aimerions avoir la visite de 
l’Inspecteur de bâtiment de la Municipalité Hawkesbury-Est, Jessy Hoffman, afin qu’il 
puisse élaborer un rapport dans lequel nous pourrions nous référer pour apporter les 
changements nécessaires pour rendre le bâtiment conforme au public. Le rapport de ce 
dernier viendrait nous éclairer sur les choses à modifier, à éliminer ou à ajouter afin de 
nous permettre d’y faire attraction durant la 25e édition de la Journée antique prévue pour 
le 12 et le 13 juin 2021. 
 
Évidemment, nous sommes prêts à vous rendre des comptes-rendus détaillés sur 
l’évolution du projet. 
 

5. Aménagement du parc :  
Le Comité du développement économique  de Ste-Anne-de-Prescott serait prêt à faire des 
recherches pour offrir le meilleur aménagement d’un parc sur le terrain nouvellement 
acheté de la Municipalité (structure de jeu, piste de marche, balançoire, terrain de soccer, 
etc.). Nous aimerions avoir votre accord pour qu’ils puissent élaborer un projet pour vous 
présenter des idées de l’aménagement éventuel du parc de Ste-Anne-de-Prescott sur ce 
terrain, qui pourrait être un atout dans le village. 
 
Finalement, suite à nos visites sur le terrain et à plusieurs discussions entre les membres 
du comité, les nombreuses propositions que nous vous suggérons dans cette lettre ne sont 
que des recommandations en imaginant la suite des années pour notre événement. Il ne va 
pas sans dire que nous avons beaucoup d’idées et de proposition à vous offrir. De 
nombreuses possibilités que nous offre ce lot et les bâtiments qui y sont installés nous font 
espérer un bel avenir pour améliorer et innover la Journée antique ainsi qu’embellir les 
lieux et en faire profiter toute la communauté. 
 
Si vous avez besoin de plus de détails, surtout n’hésitez pas à nous contacter. Nous sommes 
très enthousiasme à commencer à travailler sur ce projet qui nous est très important. Ainsi, 
on vous prie d’agréer nos plus sincères salutations.  
 
 
Justin Lavigne 
Président et son équipe 



Comité de la Journée antique Ste-Anne-de-Prescott 
613 874-2538 


